

lunes 22 de agosto de 2022

La Unidad de Infancia de La Laguna organiza un campamento con actividades en la naturaleza para menores de familias usuarias de los servicios sociales

Cerca de una treintena de niños y niñas comparten una semana de convivencia con acciones de concienciación medioambiental, alimentación saludable y desarrollo personal



Descargar imagen

Campamento naturaleza_ - Unidad infancia

Un grupo de 27 menores cuyas familias son usuarias de los servicios sociales de La Laguna han participado en una semana de actividades en la naturaleza, un campamento promovido y costeadado íntegramente por la Unidad de Infancia y Familia del Área de Bienestar Social para ofrecer una alternativa de ocio diferente a estos niños y niñas en situación de vulnerabilidad. Durante una semana, un grupo de menores de entre 11 y 14 años ha disfrutado de una experiencia de convivencia en el Campamento Quimpi y de varias excursiones y propuestas de ocio alternativas a las TIC, una iniciativa que también ha apostado por la concienciación medioambiental y por promover una vida saludable.

Esta acción ha querido ofrecer un verano diferente a las

familias atendidas por la Unidad y cuyas circunstancias socioeconómicas no les permiten acceder a este tipo de recursos, para que sus hijos e hijas puedan disfrutar de opciones de ocio en igualdad de condiciones. Y lo ha hecho, además de “con los campamentos de verano en los centros educativos, en los que han participado 150 niños y niñas de distintos pueblos y barrios, con esta propuesta de aprendizaje y desarrollo personal en la naturaleza que, además de forjar nuevas amistades, ha permitido trabajar valores como el respeto, la convivencia, el compañerismo, la imaginación, la responsabilidad o el cuidado del medio”, explica el concejal de Bienestar Social, Rubens Ascanio.

Durante toda la semana pasada, además de la estancia en este campamento de montaña, ubicado en el paisaje protegido de Las Lagunetas, han participado en actividades guiadas de cultura, ocio y aventura, con propuestas de aprendizaje a través del juego, rutas de senderismo, observación astronómica, teatro, diversas propuestas

deportivas, desde el tiro con arco a los deportes y juegos tradicionales canarios, y excursiones también a distintos puntos del municipio, como el sendero de los sentidos de Anaga o una jornada en las piscinas de Bajamar. Además, han aprendido más sobre las constelaciones y estrellas, la flora y la fauna local, y el impacto humano en el medio ambiente.

Esta propuesta se suma a las actividades y acciones que el Área de Bienestar Social está desarrollando con el tercer sector y con recursos propios para respaldar a las familias sin redes de apoyo, con varias acciones este verano que incluyen la atención a las niñas, niños y jóvenes con discapacidad mediante los campus multideporte adaptados gratuitos. Además, el Área ha aumentado este año el número de campamentos infantiles estivales para llegar al mayor número posible de familias con escasos recursos económicos, facilitar la conciliación y garantizar la cobertura de las necesidades educativas y básicas de las y los menores.

Durante los meses de julio y agosto, cuatro centros de Educación Infantil y de Primaria (CEIP) y una entidad social están siendo sede de esta propuesta diurna con capacidad para 150 niños y niñas, que ha contado talleres educativos, alimentación saludable, espacios lúdico-deportivos y acciones en materias como la salud, el consumo responsable o la reducción de las desigualdades.

“Todas estas actividades son una herramienta más de la política de los cuidados que estamos desarrollando en el Ayuntamiento de La Laguna y que hemos reforzado en este mandato, en este caso, con una apuesta por la conciliación familiar y la cobertura de las necesidades en la infancia que cumple con lo establecido en el Plan de Infancia municipal, uno de los ejes estratégicos de este mandato en un municipio reconocido por UNICEF como Ciudad Amiga de la Infancia”, recuerda Rubens Ascanio.

Estos proyectos se complementan con las líneas de ayudas y programas que impulsa o en los que colabora Bienestar Social, posibilitando mayores oportunidades de formación, búsqueda o mantenimiento de un empleo, circunstancias necesarias para que estas familias puedan desarrollar una vida autónoma, y se refuerzan con más de 20 líneas de ayudas municipales, que incluyen la cobertura, para familias y personas sin recursos suficientes, de las necesidades alimenticias, médicas o de alquiler de la vivienda, aquellas vinculadas a la discapacidad o las derivadas de situaciones de emergencia o de fuerza mayor que pueden alterar la estabilidad socioeconómica de las unidades familiares.

Entre ellas, existe una línea específica de ayudas complementarias dirigidas a familias con menores a su cargo, que cuenta con una dotación de 140.000 euros y que está destinada a paliar situaciones de primera necesidad de carácter alimenticio, educativo y de salud de menores de hasta 16 años, cuyo plazo para la presentación de solicitudes finaliza el 15 de septiembre.